
 

   

 

An den  
Vorsitzenden des Verkehrs- und Straßenausschusses 
Herrn 
Bernhard Altehülshorst 
  
Herzebrocker Str. 140 
33334 Gütersloh 
 
Nachrichtlich: 
Herrn Landrat  
Sven Georg Adenauer 
 
   
 
 29.11.2019 

 
Antrag zum Verkehrs- und Straßenausschuss am 28. Januar 2020 zur Aktivierung der im Nahverkehrs-
plan des Kreises Gütersloh vorgeschlagenen RegioTaxi-Linien – Busverkehr nach Bedarf steuern 
 
Sehr geehrter Herr Altehülshorst, 

die SPD-Kreistagsfraktion beantragt, in der Sitzung des Verkehrs- und Straßenausschuss am 28.01.2020 

zu beschließen: 

 Die im Nahverkehrsplan des Kreis Gütersloh vorgeschlagenen RegioTaxi-Linien 
                    - Halle - Harsewinkel 
                    - Harsewinkel - Brockhagen - Steinhagen 
                    - Verl - Rietberg - Neuenkirchen 
                    - Rietberg - Rietberg - Bokel - Langenberg 
                    - Wadersloh - Langenberg - Benteler 

      sollen zügig so aktiviert werden, dass eine nutzerfreundliche Bedienung auf diesen Strecken 
erreicht wird und Anschlüsse garantiert sind. 

 Hierzu ist von der Kreisverwaltung zu prüfen, ob diese RegioTaxi-Linien in einem eigens dafür zu 
entwickelnden Linienbündel - getrennt von den bereits bestehenden Linienbündeln - neu 
ausgeschrieben werden oder integraler Bestandteil der bestehenden fünf Linienbündel werden. 

 Ferner ist zu prüfen, ob das RegioTaxi – System eine eigene Service - Rufnummer für alle Linien 
erhalten kann und mit wirksamer Werbung einer breiten Öffentlichkeit bekannt gemacht 
werden kann. 

 

Liane Fülling 
Fraktionsvorsitzende 
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Begründung:     
Der Kreis Gütersloh muss  im Zuge einer weiteren qualitativen Steigerung des  ÖPNV – Angebots das 
Basisangebot zwischen  einzelnen, benachbarten Kommunen nachhaltig verbessern. Hierzu beteiligt er 
sich an der Aktion „Mobil  auf dem Land“. 
Die schon im NVP als Pflichtaufgabe beschriebene Verbesserung der bedarfsgesteuerten Verkehre sollte 
nun in die Tat umgesetzt werden. Wenn der Kreis Gütersloh für kostenlose oder kostengünstige Tickets 
konkrete Maßnahmen ins Auge fasst, soll auch gleichzeitig die Angebotsqualität des ÖPNV im Kreis 
besser werden.  In Bund und Land stehen für eine gezielte Förderung der oben beschriebenen 
Maßnahme Mittel bereit. 
 
 

Mit freundlichen Grüßen 

                                       

Liane Fülling       Klaus Tönshoff 
Vorsitzende der SPD-Kreistagsfraktion   Mitglied im Verkehrs- und Straßenausschuss 


